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金曜日には TOEIC Bridge の説明があっ
て予行演習もしてみたわけだが、どんな感じ
だったろう？ さらに午後からは、英語の基
礎学力テストがあった。入学後、初めてのテ
ストということになるが、これまたどんな感
じだったのだろう？ 「大丈夫そうだ」と感
じた人もいるだろうし、「やっぱり大変そう
だなぁ」と感じた人もいるに違いない。それ
ぞれその感想を、これからの自分の勉強に結
びつけてほしい。

＊
写真撮影では、かなりメガネや身体の向き

について指摘されていたが（笑）、みんなう
まく微笑むことができただろうか？ ３年
後、卒業アルバムに載ったこの写真を再び目
にする時、期待と不安にあふれた「あの瞬間」
の自分の姿に、きっと胸が熱くなるに違いな
い。そんな素晴らしい思い出と結びつく表情
が定着しているといいのだが…。

＊
その後の自己紹介でのキーワードは、「ア

ニメ、ゲーム、音楽、部活（迷い中？）」と
いったところか。トップバッターの●●さん
が、さすがジャンケンに勝っただけあって
（笑）、しっかりとしたパフォーマンスを見
せてくれたから、続く諸君もうまくやること
ができたのではないだろうか。
ちなみに、昨晩、我が家には埼玉大学に合

格した北海道在住の姪っ子が、その入学式に
出席したご両親と妹（高校２年生）とともに
遊びにやってきた（私の母は北海道出身なの
で、北海道に親戚がいるのである）。札幌の
道立高校卒業だが、学生時代を故郷とは異な
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る土地で過ごしてみたいということで、お母
さんの実家から通える埼玉大を受験して、見
事に現役合格したのである。
で、そのご一家４人と、私と主人、そして

私の母と私の妹の合計８名が狭い我が家に集
まってお祝いの会食をしたのだが、なんとそ
の８名のうちの４名（私、私の妹、姪っ子と
その妹）の血液型が「AB型」ということで、
その割合の高さが食卓の話題になった（日本
人のAB型の割合は約10％）。
で、ふと思ったのは、君たちの自己紹介の

中に、血液型とか星座とかの話題がまったく
登場しなかったことである。もちろん、血液
型による人間類型や星座占いなどはアテにな
らないかも知れないが、私が学生時代だった
頃には、そんなことも自己紹介のアイテムの
一つだったような気がするのである。君たち
は、あまり血液型とか星座とかには興味がな
いのだろうか？ こんなところにも時代の流
れが感じられる印象である。ちなみに、昔「動
物占い」というのもあって、私はオオカミで
ある。おとーさん、おかーさんに聞いてみた
ら、結構盛り上がるかも知れないヨ。

＊
最後の学級タイムでは、学級委員に●●さ

ん、●●さん、●●君が立候補してくれた。
これからの学級タイムは、この３人を中心に
して運営してもらおうと思う。前期は３大行
事の準備・実施に向けて、決めなくてはなら
ないことがたくさん出てくる。短い時間をう
まく活用して、円滑で有意義な学級タイムと
なるよう、みんなで３人に協力しよう。


